12月 学校だより

尼崎市立成徳小学校 令和3年12月1日(水)



🈘 うれしい「11万3千153歩」



校長 島多 峰史

昨年度の2学期は、感染症拡大防止のために、学校から遠く離れた場所へ子どもたちが出かける ことができませんでしたが、今年の10月になってから、ようやく学校から外へ出かけられるよう になりました。本来であれば音楽会に向けての練習に全員が専念するべき期間ではありましたが、 9月実施予定だった行事に加え、各学年とも「今がチャンス」とばかりに、校外で実施する行事を 計画しました。その結果、どの行事も中止することなく無事に実行することができました。保護者 の皆様におかれましては、持ち物の準備等で、たいへんお世話になりましたことに、心よりお礼を 申し上げます。

各学年が校外に出かけるにあたり、一部は教頭先生の助けも借りましたが、校長も安全管理のため 各学年の校外行事に同行する機会が多くありました。わかあゆの遠足も含めて、各学年の修学旅行、 自然学校、環境体験学習、校外学習(遠足)など、のべて日間の行事に校長が同行することができ、 移動総計は595.35km、個人所有のスマートフォンの記録によりますと、1日の最大歩数は1~ 2年生の王子動物園への遠足2万3千297歩となり、学年の校外行事へ同行したすべての日の校長 個人の歩数の合計は、11万3千153歩になりました。

もちろん、成徳っ子は、通常の教室での学習においても、ひとりひとりが前向きの姿勢で授業に 取り組んでいると思いますが、この7日間では、子どもたちのさらに生き生きした顔が、いろいろ な場面で見られました。たとえば、生きている動物や昆虫を観察しているとき、自分の手で実際に 物に触れる体験活動をしているときなどです。ネットが発達している現代では、いろいろなものが 画面上で見られるようになりましたが、「実際のもの」に接することの大切さを改めて感じました。 そして、子どもたちに、その機会を設けさせることができ、たいへんうれしく思いました。

また、学校外での学習のために集団で行動する際には、ひとりひとりが必ず守らなければルール があることも学ぶ機会でもあります。高学年では特に、実行委員や班長等のリーダーが、学年全体、 クラス、班員に指示して引っ張っていく頼もしい姿も見られました。

さて、子どもたちは今、12月3日(金)、4日(土)の音楽会に向けて最後の練習を頑張っていま す。最近、気温が急激に下がっておりますが、急に欠席することのないようにご家庭でも子どもたち の体調管理をよろしくお願いします。今年の音楽会では、今までの音楽会で必ず扱っていたリコーダ 一や鍵盤ハーモニカは一切使用しません。しかし、日頃の授業では全く使用しない楽器、今までの音 楽会ではあまり使用していなかった楽器、もとは別の使い方のはずであった楽器等、いろいろな楽器 が登場します。また、保護者鑑賞日の当日には、是非とも体育館にお越しになり、児童が奏でる「音 を共に楽しむ会」にご参加くださいますようお願い申し上げます。



A	火	水	*	金	土
		1	2	3 音楽会 (児童鑑賞)	4 音楽会 (保護者鑑賞)
6 代休日 諸費振替	7 校内研究会 5校時終了後下校	8 あまっ子ステップアップ 調査	9 保健委員会発表	10	11
13 給食集会給食週間	14マラソン記録会	15	16 5・6年出前授業 マラソン記録会 (予備日)	17	18
20	21 給食最終日	22	23	24 終業式	25
27 冬季休業日 (~1/10)	28 学校閉鎖 (~1/3)	29	30	31	1

〈1月の主な行事〉

11日(火)始業式、集団下校 12日(水)給食開始 13日(木)14日(金)席書会

お知らせとお願い

〈音楽会〉 3日(金) 児童鑑賞日 4日(土)保護者鑑賞日

今年度は、感染症蔓延防止の観点から、鑑賞は、1家庭につき2名までの入れ替え制としています。 入れ替え時刻等をご確認の上、ご来校ください。

〈あまっ子ステップアップ調査〉8日(水)

市内一斉に、1年生から6年生まで、あまっ子ステップアップ調査(国語、算数、生活実態調査)を行 います。結果の返却予定は、2月下旬以降です。

〈マラソン記録会〉 14日(火) 予備日 16日(木)

今年度は、マラソン記録会として授業内で実施します。保護者参観は、ありません。